

先輩からのメッセージ

山口労働局総務部総務課 市村 成美 （平成 29 年 4 月入省）



【志望動機】

私たち人間にとって、「働く」ということはとても重要なことであり、生きていくためには不可欠なことではありません。

私は、その「働く」ということに関しての仕事、具体的には労働行政に携わることを通して労働分野のスペシャリストになりたいと考え、労働局を志望しました。

また、労働行政の中でも特に、女性の社会進出が近年話題になっているため、女性の働きやすい環境・子育てに関する理解の得られる環境を作る仕事、に携わりたいという思いがありました。

【仕事の内容等】

私は現在、総務課で会計の仕事をしています。大きく分けて2つの業務を担当しており、そのうちの1つが、ハローワークや監督署・局の各課室で使用する様々な物品や印刷物、役務等の調達にかかる一連の事務（契約事務）です。そしてもう1つが一般競争参加資格審査の申請受付事務です。4月から仕事を始めたばかりなので、知識不足であり、わからないことも多いですが、優秀で頼れる上司が優しく丁寧に指導してくださり、サポートしてくださるため、自分の担当する業務にも少しずつですが自信が持てるようになってきました。様々な人と関わりのある業務を担当しているので、日々刺激を受けながら、自分の成長を実感することができ、仕事に対してのやりがいも感じています。

【後輩に向けて】

みなさんは今、将来の選択をする人生の大きな岐路に立っているかと思います。

労働局の職員はみなさん自分の仕事に誇りを持っておられ、職場の雰囲気も明るくとても働きやすい環境です。また、ライフイベントとの両立も図るためのサポート制度もしっかりしており、結婚・出産等の際にも安心して仕事を続けることができる職場であると思います。私は日々恵まれた環境で仕事をさせていただきながら、労働局に入ってよかったと実感しています。

労働行政に興味のある方はぜひ、労働局を選択肢の1つにしていただけたらと思います。みなさんと一緒に働ける日を楽しみにしています。

先輩からのメッセージ

下関公共職業安定所 雇用保険適用課 林 大智 （平成 29 年 4 月入省）



【志望動機】

私は、多くの人の役に立てる仕事がしたいと考えていました。その中で労働局の、直接国民の皆さんと接することができる業務が多い、という面に魅力を感じ、また、人が生きていくことにおいて重要な労働行政という分野で社会に貢献したいと思い志望しました。

また、業務説明会や官庁訪問の際に感じた職員の皆さんの雰囲気の良いさも決め手となりました。

【仕事の内容等】

私は、現在ハローワークで雇用保険加入手続きや退職時の離職に関する書類等を交付する窓口で仕事をしています。

窓口では、主に事業所の方が来ることが多く雇用保険に関する書類を作成することが主な業務です。

私自身、採用されて3か月少しということもあり、窓口や電話対応でいろいろと判断に迷う場面もありますが、面倒見の良い上司や先輩方のおかげで今は安心して仕事に取り組んでいます。

【後輩に向けて】

労働行政は人の人生に大きく携わる仕事であり、様々な経験を積むことができ、自分自身の成長にもつながるやりがいのある仕事だと思います。

また、労働局は人と接する仕事が多いためか周りの職員の方たちも気さくで、とても過ごしやすい職場の雰囲気だと思います。

少しでも労働局に興味のある方は、説明会やハローワーク見学会に是非足を運んでみてください。

皆さんとお会いできる日を楽しみにしています！